



# 三条北ロータリークラブ週報

国際ロータリー会長 ウィリアム・ビル・ボイド 第2560地区ガバナー 中條耕二

会長 小林 満  
幹事 本間重満  
SAA 米山キクエ

例会日：火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX 34-8114

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 TEL 35-7160 FAX 0256-35-7488

ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

本日の出席：64名中44名  
先々週の出席率：64名中51名 79.69%  
前年同期83.61%  
2月の出席状況：会員数64名 例回数4回  
平均出席率76.96%  
前年同月83.61%

### 先週のメイクアップ：

- 3月6日田上あじさいRCへ 中條耕二さん
- 7日次年度会報委員会 米山キクエさん  
今井克義さん、木宮 隆さん、大橋政雄さん  
丸山 勝さん、丸山正男さん
- 10・11日 2680地区大会出席 中條耕二さん
- 12日 R-列の友委員会出席 澁岡 茂さん

### 本日のゲスト：

- 三条市勤労青少年ホーム/ソレイユ三条  
館長 長谷川トミエ様
- 三条地域若者サポートステーション  
カウンセラー 米田睦美様



2007-08年RIテーマ

### 行事：「若者サポートステーション」 事業説明会

会長挨拶：小林 満会長



本日はソレイユ三条の長谷川トミエ館長様とカウンセラーの米田睦美様から例会にお出でいただきました。若者サポートステーション事業についてご説明頂きます。

私の自宅前の融雪装置を1度も使用しないまま春

を迎えられると思っておりましたが、3月も中旬ころになって突然の降雪です。

私の家では12月から2月末までの3ヶ月間の融雪用電力契約をしており、3月になってから降られたのではまったく困ってしまいます。車も既にノーマルタイヤに交換しました。今朝などはとてもシバレて残雪が凍結しており、出勤に苦労いたしました。

3月4日に三四郎会の新年会総会をロイヤルホテルの6Fで開催いたしましたところであります。三四郎会とは昭和23年4月から24年3月生まれまでの、いわゆる同窓生で結成されている干支のゴルフ同好会で、登録メンバーは50数名おります。

三四郎の会名にちなんで曜日にかかわらず毎年3月4日が総会日です。

その日も大変お天気がよく、出雲崎コースでゴルフを楽しんできた会員もおおり中には1月2月の2ヶ月間で23回もゴルフプレーをやったメンバーもおります。

それほど年明けから、雪も無く好天日がたくさんあ

ったということです。

三四郎会のメンバーのなかで、カントリークラブ推薦の今年度代表選手が3名もおります。彼らに共通していることは、ゴルフがうまいというのは勿論ですが、ゴルフプレーに限らず誠に真摯な態度で、ものごとすべてに謙虚だと感じます。おそらく我が北クラブの羽賀一夫先輩にいろいろご教示、ご教訓を頂いたのかなとも思っております。

私は騒々しいので、羽賀さんには毛嫌いされているみたいですが、今年も北クラブゴルフ同好会コンペで一緒にまわらせていただき、沢山のことを学ばせて頂きたいと思っております。

てに謙虚だと感じます。おそらく我が北クラブの羽賀一夫先輩にいろいろご教示、ご教訓を頂いたのかなとも思っております。

## ニコニコボックス：13日現在累計970,000円

小林 満君 3月になってからの突然の降雪でびっくりです。皆さん体調をくずされぬよう。

本間 重満君 //

米山キクエ君 //

外山 晴一君 暖冬被害企業の代表としてテレビ新聞に出まくってます。この寒さがもう少し早く欲しかったです。

澗岡 茂君 「ロータリーの友」の表紙を会員から募集します。コンテストに参加してみませんか。季節感ある写真をお願いします。「ロータリーの友」地区委員より

齊藤 興一君 オウー寒、寒、寒、寒、寒  
冬将軍、いつまで居座る、早く去れ。  
春風が、泣いている。梅も桜も泣いている。

### 卓話：「三条地区若者サポートステーション事業」説明会

三条市勤労青少年ホーム/ソレイユ三条

館長 長谷川トミエ様

本日は、大変貴重な御時間を頂きましてありがとうございます。心から感謝申し上げます。

ソレイユ三条に「三条地域若者サポートステーション」が設置されました。その事業について皆様にご理解いただくために出向いてまいりました、宜しくお願いします。

ソレイユ三条は平成7年に新設されまして12年経

私は騒々しいので、羽賀さんには毛嫌いされている

みたいですが、今年も北クラブゴルフ同好会コンペで一緒にまわらせていただき、沢山のことを学ばせて頂きたいと思っております。

### 幹事報告：本間(重)幹事

・三条南RCより

市内4RC次年度会長幹事会のご案内

日時 平成19年4月10日(火)18:30~

会場 松木屋

・渡辺GBエレクトより

2007-08年度地区協議会開催のご案内

日時 2007年5月12日(土)9:00~

会場 ホテルオークラ新潟

相田 恒彦君 インフルエンザに気をつけましょう。

笹原 壯玄君 ソレイユ三条館長長谷川トミエさん、  
カウンセラー米田さん。卓話ありがとうございます。

米山 忠俊君 館長長谷川様、カウンセラー米田様、  
今日はようこそおいで下さいました。説明会宜しくお願い致します。

星野 義男君 ソレイユ館長長谷川トミエ様卓話ご  
苦勞様です。米田睦美様に感謝して!!

馬場直次郎君 来客ありで早退します。宜しく

小林 繁男君 ボックスに協力!!

金子太郎君 //

大橋 政雄君 //

山崎 勲君 //

石川 友意君 //

横田加代子君 //



ちました。15歳から35歳未満の青少年1800人以上がいろんな活動を行っています。勤労青少年だけではなく全ての青少年が対象です。若者がコミュニケーションをはかれる居場所として、又職業的、社会的に自立支援の場として機能が重要となって参りました。社会に

出たばかりの相談の場が必要かなと思われるこの頃です。ソレイユでは5年前に「ハートナビゲーション相談事業」を受諾しカウンセラーが毎週木曜日の夜、対応しております。

青少年の相談内容は心の相談だけではなく、就労に関する相談も増えています。無業の若者が増えています。先の1800人の若者25%が職業欄を書かない若者がいます。学校から社会にスムーズに入れる支援事業が不可欠になってきていると思います。

幸いなことに18年7月に「若者サポートステーション」を設置することが出来ました。全国で25カ所、新潟県では三条市1カ所です。

今は3人のカウンセラーがローテーションで毎日午後1から夜9時まで勤務しております。三条市外からも、本人、保護者と相談が来ます。

サポートステーションのPR、掘り起こし、受け皿の充実等に取り組んでいます。皆様方のご支援ご協力を宜しくお願いします。

### 三条地域若者サポートステーション

カウンセラー 米田睦美様



新潟県にニート・引きこもりと呼ばれる若者が何人いるかという正確な数字は上がっておりません。平成14年度の人口、働いている人の数、学校に行っている人達の数から計算すると14000人以上の

人が働いていないということになります。国も又三条市もはっきりとした数は把握していません。

「ニート・引きこもり」とはと投げかけますと「やる気がない、怠け者」「ちょっときついことを言うとかくじけてしまう」「今風の若者」というマスコミ報道が多く軟弱な若者というイメージがありました。最近では決して怠け者ではない、実際は熱意があって一生懸命だけれどその気持ちが空回りしていると言う風に理解されるようになりました。

相談に訪れる若者も本当にその通りなのです。やる気があり、根性があり、働いている人と同じように人と関わって働いて給料を得たいと思っています。超氷河期と呼ばれた時代に会社説明会、面接を受けていた若者が今20代後半から30代前半の若者達です。この人達が全く自信がない。高校大学とやれば出来るという意欲を持つように教育を受けていました。面接もして貰えずに履歴書が返ってくる。そういう経験が自信をなくし、ハローワークにさえ行けない若者達です。又コミュニケーションが取れない、人との関わりが持てない若者が殆どです。

カウンセリングによって、社会と関わりを持ち、就労しようとして始めています。しかし受け皿がありません。受け皿とは雇用だけではなく、実施体験やボランティアの場等です。皆様にご理解いただきご協力頂きたいのです。

職場見学、体験、セミナーへの講師派遣、広報協力等ご協力を検討いただきたいと思い参りました。なにかご協力いただけることがありましたら、お配りしましたチラシにご記入いただきご連絡いただければと思います。宜しくお願いします。

### \* 米山奨学生フェブリさんが無事出産されました。

(下記のメールが届きました)

ロータリー関係者の皆様、今日は、私はフェブリの夫、ハンドリです。

昨日無事私たちの娘が生まれました。

生まれた時の体重は3kgでした。現在母子とも元気です。宜しくお願い致します。

### \* 「ロータリーの友」表紙写真募集

- ・テーマは自由
- ・締め切り 2007年4月30日
- ・1人3点まで
- ・詳細は事務局へお訊ね下さい